



Juegos Olímpicos

Con la
colaboración dePRENSA
IBÉRICA

Hockey

España coge velocidad en el aniversario de María López

La gijonesa cumple 250 partidos con la selección en el triunfo del desquite ante Gran Bretaña: «Es un día de muchas emociones»

Gran Bretaña
España

1
2

Gran Bretaña: Pritchard; Toman, Ansley, Pearne-Webb; Roper, Hamilton, Owsley, Peel; French, Robertson y Howard. También jugaron Jones, Costello, Watson, Peltier y Crackles.

España: Pérez; Laura Barrios, López, Amundson, Giné; Strappato, Jiménez, Torres-Quevedo; Segú, Blanca Pérez y Álvarez. También jugaron Sara Barrios, Iglesias, Riera, García y Beatriz Pérez.

Goles: 0-1: Laura Barrios (min.2). 1-1: Ansley (min.4, pc). 1-2: Lola Riera (min.9, pc).

Árbitros: Rostron (Sudáfrica) y Liu (China). Mostraron tarjeta verde a Toman y a Jiménez.

Estadio Yves-du-Manoir.

Efe, París

España se desquitó en su debut en París 2024 al superar a Gran

Bretaña (1-2), la selección que la dejó fuera de los cuartos de final de Tokio 2020 y de Río 2016, con un partido inteligente y una gran defensa, en el que su capitana, la gijonesa María Pérez, jugó su encuentro número 250 como internacional.

Las ganas de las españolas se dejaron ver enseguida y en dos minutos se pusieron por delante cuando Laura Barrios remató a gol una bola alta que la defensa rival no llegó a despejar. Las británicas bajaron un poco la euforia y tardaron dos minutos en empatar en el segundo penalti córner que lanzó Gisselle Ansley. Fue el único que lograron transformar de los 13 que tuvieron.

Después, una gran internada de Bea Pérez hasta la línea de fondo mereció el segundo tanto de Espa-



Arriba, una disputa entre Patricia Álvarez y Hollie Pearne-Webb. Sobre estas líneas, María López y su amiga Estela García, con una camiseta conmemorativa de las 250 internacionalidades. | Efe / E. G.

El equipo masculino se levanta ante el campeón del mundo

La selección española masculina de hockey sumó ayer su primera victoria en París 2024 sobre Alemania (0-2), la vigente campeona del mundo, a la que superó con goles de José María «Chefo» Baserra y Pepe Cunill, un día después de la dura derrota encajada en su debut ante Gran Bretaña (4-0) y de la goleada alemana sobre Francia (8-2). Basterra, el delantero de Getxo, marcó un triplete a Alemania (0-3) hace apenas un mes, el 6 de junio en Londres, en partido de la Pro Liga, y ayer abrió el marcador de un encuentro, abierto al descanso, en el que España se rehizo de la decepción de ayer y Luis Calzado fue un seguro en la puerta. El equipo nacional se medirá el martes a Francia, el anfitrión que ahora dirige el extécnico español Fred Soyez.



David Martín instruye a sus jugadores. | Efe

WATERPOLO

España irrumpe en los Juegos con un contundente 5-9 ante Australia

La selección española de waterpolo masculino ganó ayer a Australia (5-9) en el primer partido de los Juegos Olímpicos, en un encuentro en el que España estuvo siempre por encima de los «aussies» a pesar de su resistencia defensiva. El partido comenzó con un tímido 1-2 en el primer cuarto, que dio paso a un segundo parcial más agitado, que dejó el marcador 3-5 al descanso. El tercer tiempo, los de David Martín, ampliaron distancias con un 4-8, para cerrar con un 5-9. Hoy la selección femenina enfrentará a Estados Unidos a las 15.35 horas. | J.J.V.



Marchand celebra su victoria en la final de 400 metros estilos. | A. P.

NATACIÓN

Oro y récord para Marchand, y González estará en la final de 100 metros espalda

El francés Léon Marchand hizo historia ayer en las aguas de París, batiendo el récord del mundo la prueba de 400 metros estilos y ganando su primer oro en estos Juegos. Con un tiempo de 4:02.95, Marchand batió la marca de Michael Phelps, quien sostenía el récord olímpico en dicha prueba desde Pekín 2008, donde detuvo el cronómetro en 4:03.84. Además, el español Hugo González volverá a pelear, como ya hizo hace tres años en Tokio, por las medallas en unos Juegos tras lograr la clasificación para la final de los 100 metros espalda.